
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 13.02.2020. 

 

9.2 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Artur Otto fragt nach dem Sachstand der Ampelanlage an der Kreuzung 
Taunusstraße/Saalburgstraße. Hier solle die Regelung der Fußgängerüberwege angepasst werden.  
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet, dass mittlerweile die Zustimmung der Evangelischen 
Kirchengemeinde vorliegt, wonach die sog. „Trauerzug-Schaltung“ an der Ampelanlage nicht mehr benötigt 
wird. HessenMobil wurde jetzt darüber informiert, dass die Ampelanlage an diesem Fußgängerüberweg 
entfallen kann. Gleichzeitig wurde angefragt, welche Kosten für die Änderung der Ampelanlage bzw. der 
elektronischen Steuerung entstehen. 

 




